
Siracusa.  Futuro  dell'Inda,
Zappulla  "interroga"  il
ministro Franceschini
Il 12 gennaio il ministro Franceschini riferirà in Settima
Commissione sulla Fondazione Inda. Risposte all’interrogazione
presentato il 19 ottobre scorso dal parlamentare Pd, Pippo
Zappulla.  “E’  trascorso  più  di  un  anno  dalla  nomina  del
commissario che doveva essere solo una parentesi per modifiche
allo statuto e proposte per alzare il livello di trasparenza.
La città di Siracusa non ha ancora notizia di queste novità”,
spiega  Zappulla.  CHe  a  Franceschini  chiede  anzitutto  se
“ritiene  di  rinnovare  il  commissariamento  originariamente
previsto di 12 mesi. Poi di sapere se e nel caso quali sono le
modifiche formulate dal commissario. inoltre, e non certo per
importanza,  comprendere  quali  reali  volontà  mantiene  il
Ministro sul futuro dell’Inda”.
Quanto  alla  programmazione  del  nuovo  ciclo  delle
rappresentazioni classiche, la proposta di un megaschermo per
consentire di seguire lo spettacolo nelle varie lingue estere
non convince Zappulla. “Non bisogna essere degli esperti per
considerare questa una idea certo immaginata a fin di bene ma
bislacca e per quanto mi riguarda proprio da evitare. Forse il
commissario farebbe meglio a pensare, per esempio, a lavorare
per  realizzare  il  Festival  Mediterraneo  del  Teatro  Antico
potenziando, innovando ed estendendo il periodo di attività e
facendo diventare Siracusa e la Sicilia polo di attrazione
culturale e turistica ancora più forte”.
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